

JUDO / El campeonato tiene lugar este domingo en la localidad de Camariñas

Cinco entidades locales desplazan competidores al Gallego sub 23

Redacción / Ferrol

Primer escalón para los judokas locales sub 23 hacia el objetivo más importante esta campaña dentro del calendario nacional, el Campeonato de España. El Autónomo de esta edad se disputa este fin de semana con una muy amplia presencia local, concretamente 17 competidores pertenecientes a cinco clubes de Ferrol y su comarca. Precisamente este dato es muy positivo si tenemos en cuenta que se sigue ampliando el espectro de entidades que compiten a alto nivel dentro del panorama gallego de la especialidad. Los judokas acuden a Camariñas, donde tendrá lu-

gar esta cita buscando, inicialmente una plaza -a través de las medallas-, en la fase de sector norte previa al Nacional. Este campeonato, que es el que realiza la criba definitiva, se celebrará en la ciudad departamental dentro de dos semanas.

Bitácora, Grupo Bazán, Narón, Fene y Eumegym buscan el podium para sus deportistas

Dos clubes ferrolanos enviarán representantes a la prueba gallega.

En el Bitácora, una de sus mejores bazas es Lara Rodríguez, que viene realizando un gran inicio de campaña y cuyo objetivo es estar en el Campeonato de España. Además, acuden a la cita Carlos Fernández, Iván Rama y Miguel Allegue. Por el Grupo Bazán, tres hombres y una mujer, Aitor Lombao, David Filgueira, Adrián Fontela y María Márquez.

Comarca

El Gimnasio Narón es la entidad de la comarca con mayor número de competidores, un total de cinco. Sabela Delgado y Bruno Martínez, junto con José María Carnero deberían ser fijos

en el podium, sin dejar de lado tanto a Santiago Piñón como a Ángel Timiraos, que también cuentan con opciones. Completando el grupo de deportistas locales en Camariñas un representante del A.M. del Fene, Miguel Antón y tres competidores más del club Eumegym de Ponteume, Marta Lorenzo, Diego Garrote y Rubén Hermida.

Aquellos que consiguen una medalla en este Campeonato Gallego sub 23 deberán posteriormente ratificar sus aspiraciones a participar en el Nacional en la fase de sector, un importante evento cuya organización recaerá este año en la delegación ferrolana.

Noé Teijeiro, en el Nacional de clubes de karate

Redacción / Ferrol

El ferrolano Noé Teijeiro disputará este fin de semana en Zaragoza el Campeonato de España de clubes con su equipo habitual, el Arenas de Oviedo, que en las dos últimas ediciones consiguió la medalla de bronce en esta cita.

Sin embargo, la entidad asturiana parece en condiciones de mejorar esa posición ya que recientemente viene de proclamarse campeón de España absoluto en esta modalidad y cuatro de los siete competidores que lograron ese título -entre ellos el propio Teijeiro-, estarán en la cita de este fin de semana.

A nivel individual, el competidor departamental sigue su preparación en vistas a ser seleccionado para el Mundial Universitario de Belgrado, que tendrá lugar en julio. Actualmente es el número uno del ránking.

Valls logra una plaza en LEB 1 tras vencer ayer al Rosalía

El Valls Félix Hotel logró ayer el ascenso a LEB 1 tras superar en el quinto partido de la serie de semifinales al Rosalía Peixe Galego (82-78). Siguiendo la tónica general de la eliminatoria, ambas escuadras disputaron un partido trepidante y lleno de alternativas. El cuadro compostelano llevó la iniciativa en el marcador durante muchos minutos y llegó a tener nueve puntos de diferencia al descanso (34-43). Sin embargo, en una gran segunda parte, los de Josep María Galdà lograron darle la vuelta al partido y certificar su ascenso.

El domingo se celebrará la marcha Cedeira-San Andrés

Esta tarde se cerrará el plazo de inscripción para participar en una de las rutas más vistosas de la comarca de Ferrolterra, la de Cedeira-San Andrés de Teixido, organizada por el Club Montaña Ferrol. La marcha tendrá lugar el domingo, estando prevista la salida para las nueve de la mañana desde el propio núcleo urbano de la villa cedeiraesa.

Ferrol acoge la primera fase de Segunda División femenina

Cita con el tenis de mesa

La competición, que se desarrollará en la Casa do Deporte, reunirá a un total de trece equipos

Redacción / Ferrol

La Casa do Deporte de Ferrol se convertirá el domingo en la sede de la primera fase de la liga de Segunda División Nacional femenina de tenis de mesa-Trofeo Xunta de Galicia, una cita en la que tomarán parte un total de trece formaciones que buscarán su clasificación para la fase final a celebrar en el pabellón municipal de Bouzas, en Vigo, el próximo día 29 del presente mes.

La representación de la comarca de Ferrolterra en el evento deportivo correrá a cargo del Club Ferrol, anfitrión de la prueba, así como del Narón. El primero tomará parte con un total de dos formaciones, el Club Ferrol y el APA Colegio Tirso de Molina, mientras que la entidad naronesa competirá con cuatro equipos, el Club Narón, Na-



La prueba se celebrará en la renovada Casa do Deporte / A. Pemos

ronense, Cidade de Narón y Escola Cidade de Narón. Junto a ellos, dos escuadras de Cambados, tres de Poio, una de Oleiros y otra de Cambre configuran el cuadro de competición, que en principio se estructurará en un total de dos grupos, de seis y siete conjuntos respectivamente.

Para la celebración de esta primera fase, se habilitarán en la Casa del Deporte un total de seis mesas en las que se desarrollarán de forma simultánea los distintos partidos. La prueba comenzará a las 10.00 horas en jornada matinal, para continuar por la tarde a partir de las cuatro.

Dos metales para atletas del Ría en el Estatal Universitario

Redacción / Ferrol

Un total de seis atletas del Ría Ferrol-Concepción Arenal tomaron parte el pasado fin de semana en el Campeonato de España Universitario que tuvo lugar en la localidad madrileña de Fuenlabrada, y en el que dos de las integrantes de la entidad ferrolana se alzaron con sendas medallas.

Así, Amaya Sanfablo se colgó la plata en la prueba de los 3.000 obstáculos, mientras que su compañera de club Blanca Crespo se adjudicaba el bronce en lanzamiento de peso. Por su parte, Olalla Cortizas fue cuarta en 400 metros, Susana Castro en los 800, María Palacios séptima en 100 lisos y Macarena Pérez novena en lanzamiento de jabalina.

Provincial escolar

Por otra parte, A Coruña acogerá mañana durante todo el día el Campeonato Provincial escolar de atletismo en pista en el que tomarán parte deportistas del Tirso, Cabanas, La Salle, Ludy, Mercedesias, Ponzos, Ría de Ferrol y Sierra Narón.